

MARUSHU TIMES 12

～自分でツクル・自分のミライ～

総合学科推進係
発行

1学年インターンシップが行われました！

11月19日、20日の2日間をかけ、1学年のインターンシップ（就業体験）が行われました。今年度は80の事業所にご協力をいただきました。ご協力を賜りました各事業所の皆様に、改めて感謝申し上げます。



仕事中、「これやったからね～」などと情報共有をしっかりとすることを意識しているように見えました。報・連・相が大切だと聞いたことはありました。実際に働く方々が意識していることがわかり素晴らしいと思いました。（公務員）



生徒の声：参加した1学年生徒より

Q：働く方々を間近で見て、どんなことを学びましたか？※（ ）は参加業種

私は普段何も考えずに買い物をしていたが、それは従業員の皆さんのが、違和感を感じさせないように店内の清潔感や品ぞろえ、接客などたくさんのことを見識し、責任感を持って働いているためだとわかりました。仕事は大変だなと思う一方、それをやりがいととらえていることに感銘を受けました。（販売業）



働くということは、周囲の人々と協力することだと感じました。周りの状況をみて自分で判断し、各々が今できる仕事をきちんとすると、そうしないと一人ではとてもやりきれる量ではないと実感しました。（美容業）

あまり目立たない仕事でも活躍できるということも分かりました。そして失敗しても諦めずに、挑戦していくばいづれ成功するというお話を勇気をもらうことができました。（建設業）



第17回 総合研究発表会 上田市サントミューゼ 2026年1月28日（水）10:00～13:00

途中入退出可！3年間の学びの集大成をぜひ会場でご覧ください！

「総合研発表会」では、3学年全生徒の研究結果の掲示と、代表者によるプレゼンテーションが行われます。総合学科ならではのバラエティに富んだ研究の数々を発表予定です！ぜひお越しください。



▲昨年度の様子。発表（写真左）と展示スペース（右）

ご意見、ご感想などお待ちしています！⇒

